

▶ 18 Enero, 2019

PAÍS: España

PÁGINAS: 6
TARIFA: 3505 €

ÁREA: 538 CM² - 48%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 27512 **E.G.M.**: 215000

SECCIÓN: ARAGON



Atades recibe el Premio Transparencia 2018 por su «esfuerzo en dotar de claridad su gestión»

Los auditores reconocieron ayer el compromiso de la asociación de personas con discapacidad

ZARAGOZA. La Asociación Tutelar Aragonesa de Discapacidad Intelectual (Atades) recibió ayer el Premio Transparencia 2018 que concede la Agrupación Territorial de Aragón del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y que reconoce «su esfuerzo para informar a la sociedad y la accesibilidad a través de su página web». El jurado adoptó el acuerdo de forma unánime.

El rector de la Universidad de Zaragoza, José Antonio Mayoral, y el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España en Aragón, Javier Castillo, presidieron la entrega del galardón, que recibió el presidente de Atades, Jesús Soto, en un acto celebrado en el Aula Magna del Paraninfo. El premio se concedió en colaboración con la Cámara de Cuentas de Aragón, la Cátedra de Auditoría de la Universidad de Zaragoza y el Consejo Económico y Social de Aragón (CESA). Este evento contó con la participación del exministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Manuel Pimentel, que impartió la conferencia 'España 2019. Transparencia necesaria para tiempos inciertos'. Entre los invitados estaba el Justicia de Aragón, Ángel Dolado, y el presidente de la Cámara de Cuentas de Aragón, Alfonso Peña.



Castillo, Soto (con el galardón), Mayoral y Pimentel, ayer en el Paraninfo. TONI GALÁN

Los auditores distinguieron así el «esfuerzo» de Atades para ofrecer una información transparente con la publicación de sus memorias económicas, convenios con administraciones públicas, subvenciones y actuaciones a través de la Fundación Lealtad y por dotar de claridad su gestión. Para Javier Castillo, el objetivo de este premio, que llega a su tercera edición, es reconocer «entidades que

realmente son transparentes, como en este caso Atades, que no muestran la información que obligatoriamente tienen que difundir, sino que van más allá».

El presidente de la asociación de personas con discapacidad agradeció este galardón y afirmó: «Tenemos verdadera obsesión por la transparencia, la ética y la buena gestión. Recientemente hemos modificado los estatutos de la asociación y hemos marcado un código ético. Tenemos un gran volumen de gente y queremos que sepan a dónde va su dinero. Nuestra obligación es ser como un cristal».

El tribunal designado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón subrayó que Atades destaca por su información con la transparencia y en especial en aspectos como «la integración, transparencia, comportamiento ético, calidad, eficiencia, trabajo en equipo, voluntariado, compromiso social e institucional y compromiso con el aprendizaje».

El presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas en Aragón apuntó que la labor fundamental de este organismo es «velar por los intereses de sus miembros y procurarles la mejor formación y asistencia técnica en materia de auditoría». Y, al mismo tiempo, recordó otra misión: «Transmitir a la sociedad valores que son básicos de nuestra profesión: ética, escepticismo profesional, independencia y fiabilidad, todos ellos ligados a la transparencia».

«Nos aleja de la corrupción»

Castillo puso de manifiesto ayer: «La transparencia nos aleja de la corrupción y nos acerca a la verdad. Y los políticos se tendrán que adaptar, como todos».

Junto a él, el exministro Manuel Pimentel añadió que «hay una transparencia por imperativo tecnológico pero, ya que es así, tenemos que aprender a gestionar nuestro comportamiento». «Creo –dijo– que es un buen antídoto, una decisión inteligente». En este sentido, añadió que «la transparencia es una cuestión pendiente. Va a haber un periodo de gran incertidumbre e inseguridad y las instituciones se tienen que ajustar».

Manuel Pimentel, que fue mi-

Manuel Pimentel, que fue ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, abordó en su conferencia «cómo los grandes cambios tecnológicos no solo van a tener consecuencias económicas, sino también institucionales».

E. P. B.